

Sinaloenses participarán en Olimpiada Nacional

Durante varios meses Nicolás Santa Bon se preparó para participar en la Olimpiada Mexicana de Matemáticas, donde fue seleccionado para la competencia internacional de matemáticas. El ganador, de 10 años de edad, dijo sentirse emocionado. "Me voy a esforzar y seguiré estudiando para ganar". Asimismo, indicó que en la competencia se hizo amigo de los otros participantes, ya que lo importante fue disfrutar y divertirse, y no verlo

como una competencia. Agradeció a sus padres por siempre apoyarlos en todo momento. Karla Rebeca Munguía Romero y Víctor Manuel Bernal Ramírez fueron otros de los ganadores que fueron seleccionados para participar en la Olimpiada Nacional de Matemáticas, comentaron que fue una bonita experiencia, ya que eso los ayudó a crecer como personas, además de que se seguirán preparando en la materia de matemáticas.



> Víctor Bernal Ramírez, Nicolás Santana Bon y Karla Rebeca Munguía Romero, niños ganadores.



LA GLORIETA

laglorieta@debate.com.mx

@cul_glorieta

Sigue sin dar una. De nueva cuenta, quien está siendo víctima de críticas es Osbaldo López Angulo, director de Obras Públicas, porque ha tenido muchas fallas al aprobar algunos proyectos. Primero fue el de plantar palmeras por los camellones, como el bulevar Zapata, las cuales no han logrado embellecer los espacios. Luego se aprobó la construcción de un muro en una de las calles de la Rubén Jaramillo para que se pudiera pavimentar. En la actualidad, de acuerdo con unos vecinos, esa obra representa un peligro y ya se agrietó en algunas partes.

Riesgo. Aunque viven en la zona considerada como de más alto riesgo en el estado en la época de inundaciones, los habitantes de la colonia Vegas del Río, en Navolato, siguen olvidados por las autoridades federales, estatales y municipales. Durante el huracán Manuel, cuando el río se desbordó, fueron muchas las personas que estuvieron a punto de sufrir una tragedia. Fue durante una visita de Enrique Peña Nieto que se comprometió a reubicar a esas familias y el entonces alcalde Evelio Plata Inzunza y el exgobernador Mario López Valdez se comprometieron a reubicar las familias, pero no se concretó esa necesidad. El ahora diputado Evelio Plata ya no ha vuelto a este sector, en donde las familias recuerdan con recelo las promesas incumplidas que hizo ante el presidente de la República. Estas familias están en peligro de muerte, pero parece no interesarle a ninguna autoridad.

Se hace como que la Virgen le habla. El que de plano no escucha o hace como que la Virgen le habla es el fiscal general del estado, Juan José Ríos Estavillo, ya que el presidente de la Asociación de Agricultores del Río Culiacán (AARC), Sergio Esquer Peiro, desde que presentó su primer informe al frente del organismo agrícola dio a conocer la situación de violencia que enfrentaban en las sindicatura de Villa Juárez y Villa Ángel Flores, pertenecientes a Navolato, además de El Limón de los Ramos. De igual forma, en su segundo informe volvió a manifestar esta situación, y las autoridades nada que le respondieron. Por ello, cuando fue invitado este personaje a la Intercamaral de Culiacán no perdió oportunidad para plantársele en frente al funcionario para que le diera una audiencia y plantearle la situación para ver si después de dos años le entran al tema y evitan que sean víctimas de robo de vehículos, cosechas y maquinaria.

Cuando no les llueve, les llovizna. Los que no salen del atolladero son los productores de Sinaloa, pues hace algunas semanas les anunciaron que el precio de la tonelada de maíz blanco iba a estar cerca de los 4 mil pesos, como lo habían buscado desde hace tres años. Ahora resulta que no terminaban de festejar este logro cuando Bud hizo de las suyas y acabó con el maíz en las zonas norte y centro del estado; y no conforme con eso, arrasó con algunas huertas de mango. Esto no solo retrasa las trillas, sino que algunos cultivos de plano ya no tienen remedio y pierden una parte importante de sus cosechas.

¿Les irán a cumplir? Mientras que durante el tiempo que no hay elecciones los policías son olvidados por todos los políticos y hay algunos que tienen más de un año esperando sus finiquitos de jubilación, en el Ayuntamiento en la actualidad ellos son los estándares de las campañas de los políticos. No hay candidato a las diputaciones, tanto locales como federales, así como a presidentes municipales, que no se comprometa a que les va a subir los salarios y mejorar las prestaciones a los policías. Algunos agentes dicen que ojalá y cumpliera uno, porque siempre en las campañas los aspirantes lo utilizan en el discurso, pero, llegando al poder, los olvidan.

Tomateros

de Culiacán®

¡ÚLTIMOS DÍAS PARA RESPETAR LOCALIDADES!

RENUEVA TU BUTACA ANTES DE IRTE DE VACACIONES

CON EL **15%** DE DCTO.

EN NUMERADOS Y PALCOS JARDÍN

* LIQUIDANDO AL 30 DE JUNIO DE 2018. APLICAN RESTRICCIONES.



HASTA 12 MESES SIN INTERESES CON BANAMEX Y SANTANDER. *VÁLIDO EXCLUSIVAMENTE POR SUPER BOLETOS

LLAMA HOY AL TEL.
(667) 758 34 22 / 758 34 25